

CH-8400 Winterthur, 6. April 2018

## IPG-Gruppe ist weiterhin auf Wachstumskurs

**Winterthur, 6. April 2018 - Die IPG-Gruppe verzeichnete im vergangenen Geschäftsjahr erneut eine starke Umsatzsteigerung. Gegenüber dem Vorjahr beträgt der Umsatzzuwachs rund 19 %. Durch das solide, organische Wachstum gehört die IPG-Gruppe zu den grössten europäischen Anbietern von Identitäts-, Zugriffs- und Governance-Lösungen.**

Die IPG-Gruppe schaffte es auch im Geschäftsjahr 2017 ein weiteres Umsatzwachstum in der DACH-Region zu realisieren. Das Unternehmen erzielte 2017 einen konsolidierten Umsatz von CHF 10,6 Mio. und verzeichnet einen Umsatzzuwachs von rund 19% gegenüber Vorjahr. Mit drei Gesellschaften in der Schweiz, Deutschland und Österreich unterstützt die IPG-Gruppe ihre Kunden lokal bei der Beratung, Implementierung, und dem Betrieb von Identity & Access Management Lösungen (IAM). Zusätzlich bietet die IPG Academy fachliche sowie technische Ausbildungen im Bereich IAM an.

### IPG-Gruppe positioniert sich als Businesspartner für Identity & Access Management

Als Gesamtanbieterin für IAM-Lösungen positioniert sich die IPG-Gruppe neu als Businesspartner für IAM. Der Full-Service aus einer Hand ermöglicht unseren Kunden den grössten Nutzenbeitrag für ein noch wirkungsvolleres Identity & Access Management und schafft damit einen messbaren Beitrag an die Wertschöpfung des Unternehmens.

### Neue Partnerschaft mit BeyondTrust

Durch die Partnerschaft mit BeyondTrust erweitert die IPG-Gruppe ihr Angebot mit Cyber-Sicherheitslösungen. Die Lösungen sind auf Privileged Account Management und Vulnerability Management ausgerichtet und vereinen die effektivsten Technologien zur Bewältigung interner und externer Risiken.

### Weitere Informationen und Kontakt zur IPG-Gruppe:

Marco Rohrer, CEO IPG-Gruppe, [marco.rohrer@ipg-group.com](mailto:marco.rohrer@ipg-group.com)

IPG Information Process Group Holding AG, Theaterstrasse 17, CH-8400 Winterthur, Tel. 0041 (0) 52 245 04 74, [www.ipg-group.com](http://www.ipg-group.com)

### IPG-Gruppe

Die IPG-Gruppe ist auf die Konzeption, Integration, den Betrieb und die Ausbildung von IAM-Lösungen spezialisiert. Das Unternehmen, gegründet 2001 in Winterthur, bietet inzwischen auch in den Niederlassungen in Deutschland und Österreich Lösungen für den umfassenden Schutz von Benutzerdaten sowie Zugriffs- und Zutrittsrechten. Zu den Kunden zählen Unternehmen aller Branchen wie auch Organisationen der öffentlichen Verwaltung. IPG ist bevorzugter Partner für bedeutende Software-Hersteller in der Schweiz, Deutschland und Österreich und beschäftigt über 62 Mitarbeitende. [www.ipg-group.com](http://www.ipg-group.com)